



**César Miguel Rondón se sentará en la silla del entrevistado en Ciudad Banesco**

**Milagros Socorro entrevistará a César Miguel Rondón –en vivo- como inicio de *Maestros del Periodismo*, el más reciente programa de Banesco. Una colección de testimonios audiovisuales que reconstruyen la historia del periodismo venezolano a través de por sus propios protagonistas.**

Banesco invita al evento que iniciará el más reciente programa: **Maestros del Periodismo**. Este próximo miércoles 28 de octubre de 2015, en Ciudad Banesco ocurrirá algo que no es habitual: César Miguel Rondón será el entrevistado de Milagros Socorro. Esta inédita entrevista será el lanzamiento de lo que Banesco ha llamado Maestros del Periodismo.

Maestros del Periodismo surge a partir de conversaciones con periodistas, historiadores y narradores. Al consultar a la periodista y escritora Milagros Socorro nos comenta: “el periodismo es uno de los quehaceres menos estudiados en Venezuela. Hay muy poca documentación sobre su historia, sobre las grandes figuras que hicieron escuela y sobre los cambios que se han registrado en el ejercicio del periodismo en las últimas décadas. Es una paradoja: quienes han investigado, constatado, escrito, filmado y fotografiado el devenir nacional día a día, están desaparecidos en la historia del país. Incluso los nombres más importantes están en el olvido o perdidos en las hemerotecas”.

Esta inquietud de Milagros consiguió eco en Banesco para diseñar Maestros del Periodismo y a esto agregamos la apreciación de Mariela Colmenares, vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones y RSE, quien afirma que: “Las nuevas generaciones de periodistas no conocen a quienes estuvieron antes que ellos en los medios de comunicación, detrás de la noticia y orientando a la opinión pública. El proyecto Maestros del Periodismo es un aporte para subsanar la grave falta de bibliografía y de información general sobre los periodistas que hicieron escuela en Venezuela. Esta iniciativa apunta a que sean ellos mismos quienes cuenten su vida, su proceso de formación, su carrera profesional y el momento que les tocó vivir y cubrir”.

#### **Colección audiovisual de los maestros**

Maestros del Periodismo consiste en registrar en video los testimonios de los periodistas que tengan la posibilidad de contar esta historia y luego del trabajo de edición necesario, crear una colección audiovisual de testimonios y entrevistas que serán conducidas por Milagros Socorro y estarán disponibles en la Biblioteca Digital del Blog Banesco.

Mariela Colmenares explica que Maestros del Periodismo es parte del programa permanente de RSE. “Nuestra idea es difundirlas entrevistas y sus contenidos en formato digital, audio y video; y, si es posible en el futuro, formarán parte de una colección de cuadernos del periodismo venezolano como parte de nuestro Fondo Editorial. Pero empezamos por la grabación de testimonios y presentamos las entrevistas públicas en vivo”.

Hasta este momento Banesco ya ha realizado el registro audiovisual de una primera selección de personajes del periodismo venezolano. Estos ya están en proceso de edición trece testimonios de periodistas venezolanos, entre Caracas y Maracaibo.

### **Lanzamiento de Maestros del Periodismo**

El lanzamiento de Maestros del Periodismo será una entrevista pública –y en vivo- que hará Milagros Socorro a César Miguel Rondón en Ciudad Banesco el miércoles 28 de octubre, a las 6:00 pm. Este primer evento está destinado al público en general, pero en especial a los estudiantes, periodistas en formación y periodistas activos en los medios de comunicación y redes. Queremos reclutarlos a ellos como nuestros mejores aliados y participantes.

La invitación de Banesco será para asistir el próximo miércoles 28 de octubre a las 6 de la tarde a Ciudad Banesco. El único es confirmar su asistencia en el correo [jknavas@banesco.com](mailto:jknavas@banesco.com)